



## **Walter Andreas Graf**

### **Ein Leben lang mit dem Sport verbunden**

Wir haben die traurige Aufgabe, Sie vom Hinschied von Walter Andreas Graf zu informieren. Walter Andreas Graf wurde am 03.03.1937 geboren und verstarb am Dienstag, 02.02.2021.

Ein Bobsportler, der auch nach den aktiven Jahren bis zu seinem Tod immer dem Slidingsport treu blieb, über ein enormes Wissen verfügte und unzählige Kontakte pflegte.

Im Viererbob wurde er zusammen mit Pilot Jean Wicki und den Antriebern Hans Candrian und Willi Hoffman 1968 Europameister. Noch im gleichen Jahr fuhr das Quartett an den Olympischen Spielen in Grenoble auf einen Podestplatz und gewann die Bronzemedaille.

Kurze Zeit später zog sich Walter vom aktiven Spitzensport zurück, er war aber wie man ihn kannte, das ganze Leben dem Bobsport treu geblieben und er war der Vorreiter des modernen Bobsportes.

An den Olympischen Spielen in Sapporo (72) war er als Delegationsleiter tätig und in Innsbruck (76) wirkte er ebenfalls in der Organisation mit.

Weiter war er Geschäftsführer des heutigen Olympia Bob Run in St. Moritz-Celerina, also hautnah am Bobgeschehen. Ebenfalls hat er in diesen Jahren ermöglicht, dass auch Skeleton in St. Moritz Einzug fand. Klar ist, dass er immer mit dem heutigen Swiss Sliding sehr stark verbunden war, denn er selbst war der erste Geschäftsführer des damaligen Verbandes. Bei ISOS war er bis zuletzt als umsichtiger und hartnäckiger Redaktor tätig, auch in diesem Amt war er weit über Swiss Sliding hinaus bekannt.

Es bleibt uns, dem lieben Walter Andreas Graf zu gedenken und sein Werk für den Sport entsprechend weiterzuführen, respektive zu erhalten.

Helga, der Ehefrau und der ganzen Trauerfamilie wünschen wir viel Kraft und Zuversicht in der schweren Zeit.